

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

自転車に注意! 飛び出しに注意!

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない、前を見る

燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転

令和4年 秋の全国交通安全運動

2022年9月21日(水)~9月30日(金)

○ **交通事故死ゼロ**を目指す日 令和4年**9月30日(金)**

夕暮れの時間帯は要注意

※※ 危険予測で事故防止 ※※

午後4時~午後6時が最も多く、次いで午後6時~午後8時が多い

- **道路を渡る歩行者がいるかも!** 交差点やその付近では、必ず、安全を確認して通行!
- **信号を守らない歩行者がいるかも!** 押しボタンを押さず、赤信号で渡る歩行者にも要注意!

※ **バック確認ok!**

※ **交差点確認ok!**

※ **積み降ろし確認ok!**

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

フォークリフトにひかれ作業員死亡

会社と営業所所長を書類送検

リフトと接触する恐れのある場所に

作業員を立ち入らせない措置を講じなかった

◇ **重機、農機具 積み降ろし作業中、周囲の安全確認、高さの確認も**◇

2022/9/2(金) 18:42

某県の労働基準監督署は2日、労働安全衛生法違反の疑いで、会社と営業所の男性所長(47)を書類送検した。書類送検容疑は、3月17日、営業所で歩行中の男性作業員(74)がフォークリフトにひかれ、死亡した事故で、フォークリフトと接触する恐れのある場所に作業員を立ち入らせない措置を講じなかった疑い。

**旭川 信号のない交差点
一方に…「一時停止」の標識**

軽乗用車同士、出合い頭に衝突

1台が横転…女性1人病院に搬送

一時停止線の手前で、止まらず、確認しながらの進行は厳禁

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」

「確認はその後」2段停止

~駐車場、モータープールから出る時も同じです~

2022/9/2(金) 19:50

2日午前10時ごろ、旭川市内の信号のない交差点で軽乗用車同士が出合い頭に衝突する事故がありました。衝突のはずみで軽乗用車のうち1台が横転、横転した軽乗用車に乗っていた成人の女性が病院に搬送されました。一方に、一時停止の標識があったということです。